

# Dieu me tient par la main – enfants



Vérité à souligner : Dieu nous tient par la main, il est avec nous et nous communique sa force

**Application :** Dieu te soutient, il est

avec toi

### Verset:

Petits : « Dieu dit : Moi je suis avec toi, je te protègerai partout où tu iras. » Psaume 139/1

Grands: » C'est en l'Eternel que mon cœur se confie et je suis secouru. » Psaume 28/7

## I. Accueil

Tout au long des semaines nous allons voir, au travers du thème « Océans » que Dieu est avec nous où que nous allions.

#### Le symbole:

Que découvre-t-on au fond de l'océan aujourd'hui? Les une main secourable : Jésus est prêt à venir à notre secours et à nous encourager.

# II. Histoire biblique

Aujourd'hui nous apprenons à connaître Jésus! Que pouvezvous dire concernant Jésus? Laissez les enfants répondre. Maintenant nous allons découvrir d'autres points se rapportant à Jésus. Invitez un

volontaire à lire ou lisez à haute voix : Matthieu 14 /22. « Tout de suite après, Jésus oblige ses disciples à monter dans la barque. Il veut qu'ils passent avant lui de l'autre côté du lac. Pendant ce temps, il veut faire partir les foules. »

Nous découvrons que même si Jésus aime la foule et en prend soin, il a besoin de se retrouver seul de temps en temps. Quand l'histoire d'aujourd'hui a lieu, Jésus vient de nourrir 5000 hommes et femmes. Il aime chacun d'entre eux, mais il est fatigué et a besoin de repos.

Jésus renvoie la foule et dit à ses disciples de monter sur un bateau et de commencer à voyager pour aller de l'autre côté d'un grand lac appelé la mer de Galilée. Pendant ce temps. Jésus monte sur une montagne pour prier. Jésus a besoin de reprendre des forces, alors il se met à l'écart pour prier. Il éprouve le besoin d'être en communion, seul avec son Père. Comment pries-tu? A table en famille, le soir avant d'aller dormir avec ta maman, au club biblique... ok. Mais t'arrive-t-il de prendre du temps, tranquille pour prier? Jésus en a eu besoin, toi aussi. Ceux qui n'aiment pas rester seuls avec Dieu, ne se considèrent peut-être pas comme son ami. Il est bon, en certaines occasions, quand nous sommes dans la peine, de persévérer dans la prière, en secret, et de dire tout ce qu'il y a dans notre cœur au Seigneur.

Lorsque Jésus termine son temps de prière, il fait nuit et le bateau est loin du rivage. Demandez à un volontaire de lire à haute voix Matthieu 14/24 et 25. 24 « La barque est déjà assez loin de la terre. Le vent souffle contre la barque, et les vagues viennent la frapper. Vers la fin de la nuit, Jésus vient vers ses disciples en marchant sur l'eau. »

Il fait très sombre. Le temps est à l'orage et le vent souffle très fort. Comment penses-tu que les disciples se sentent quand ils voient quelqu'un qui marche vers eux au milieu de l'eau ? Autoriser les réponses. Ils ont peur ! Ils pensent que c'est un fantôme !

Ce n'est pas nouveau, pour les disciples de Jésus, de faire face à des tempêtes. Et Jésus avait déjà calmé la tempête. Là, ils sont troublés et perplexes, dans le doute, parce qu'ils ne reconnaissent pas Jésus. Il t'arrive certainement d'avoir peur et de ne pas comprendre ce qui se passe. Tu es dans une sorte de tempête dans ta vie, peut-être. Jésus le sait et il vient à toi au milieu de cette tempête, n'aie pas peur.

Demandez à un volontaire de lire à haute voix les versets 27-29. « Mais Jésus leur parle tout de suite en disant : « Rassurezvous, c'est moi ! N'ayez pas peur !» Alors Pierre lui dit : « Seigneur, si c'est bien toi, donne-moi l'ordre de venir vers toi sur l'eau. » Jésus lui dit : « Viens ! » Pierre sort de la barque et il se met à marcher sur l'eau pour aller vers Jésus. »

Jésus traverse la tempête, vers ses disciples. Il vient leur montrer son pouvoir et les aider à croire. Il appelle donc Pierre hors du bateau et l'invite à venir à sa rencontre. Alors Pierre fait ce que personne d'autre dans le bateau ne ferait. Il sort et marcher sur les vagues à la rencontre de Jésus. Il doit être tellement excité! Je veux dire... qui fait ça? Juste Jésus - et maintenant Pierre! Que pensezvous que Pierre va faire ensuite?

Permettez aux enfants de répondre, puis demandez à quelqu'un de lire à haute voix le verset 30. « Mais, en voyant qu'il y a du vent, il a peur, il commence à s'enfoncer dans

l'eau. Alors il crie : « Seigneur, sauve-moi ! »

Jésus vient juste montré à Pierre et au reste de ses disciples qu'il peut nourrir des milliers de gens. Il peut marcher à travers l'eau jusqu'à une barque dans un orage. Il peut aider Pierre à marcher sur l'eau! Et pourtant, Pierre est effrayé. Pourquoi ? Permettre aux enfants de répondre.

Jésus a montré sa puissance à Pierre et à beaucoup d'autres ce jour-là. Mais quand Pierre regarde autour de lui, il oublie tout cela. Il voit l'obscurité, les vagues qui se brisent, et un bateau plein d'amis terrifiés. Il est facile de critiquer Pierre, n'est-ce pas ? Il aurait dû faire confiance à Jésus ou être plus courageux.

Mais c'est ce qui arrive à nous tous quand nous cessons de regarder vers Jésus et que nous nous concentrons sur toutes les choses effrayantes autour de nous, toutes les choses qui pourraient arriver.

Demandez à un volontaire de lire à haute voix les versets 31-33. « Aussitôt, Jésus tend la main à Pierre, il le saisit et lui dit : « Tu n'as pas beaucoup de foi ! Tu n'as pas eu confiance. Pourquoi ? » Ils montent tous les deux dans la barque, et le vent s'arrête de souffler. Alors les disciples qui sont dans la barque se mettent à genoux devant Jésus en lui disant : « Vraiment, tu es Fils de Dieu! »

Alors demandez : Pourquoi pensez-vous que Jésus a envoyé ses disciples dans le bateau alors qu'il savait qu'il y aurait une tempête ? Pourquoi pensez-vous que Jésus a appelé Pierre pour sortir du bateau ? Pensez-vous que Pierre serait sorti du bateau si Jésus ne l'avait pas encouragé à le faire ? Que pensez-vous que les disciples ont découvert ce jour-là ?

Jésus а eu une leçon importante pour Pierre et pour le reste des disciples ce jour-là. Quand Pierre a eu peur, Jésus fut là pour l'aider et le tirer hors de l'eau. Jésus fait la même chose avec nous aujourd'hui. Il croit en nous et nous invite à faire des choses pour Lui et avec Lui. Cela peut parfois nous sembler effrayant et nous avons peur de ne pas y arriver. Mais Dieu sera toujours là pour nous aider, nous donner la force de faire les choses que nous ne pouvons pas faire de notre propre chef. Dans le soleil et dans les orages, Dieu est avec nous partout où nous allons.

Pierre savait qu'il avait besoin de Jésus et nous aussi ! Pas pour nous empêcher de nous noyer, mais pour nous sortir de notre péché. Quand nous tendons la main et demandons à Jésus de nous sauver, il intervient. Il nous donne une nouvelle vie en Lui, non parce que nous le méritons, mais parce qu'il nous aime tellement.